

Boulangerie et déviation au menu



DISCOURS. Christophe Guerton a fait le point sur les projets.

Samedi, Christophe Guerton a renoué avec la cérémonie des vœux à la salle polyvalente. Au programme de 2023, d'ailleurs, il y a un audit énergétique de la salle polyvalente en raison des signes de faiblesse de l'actuelle pompe à chaleur.

Le dispositif de participation citoyenne est retenu pour inciter des villageois à devenir des référents permettant ainsi d'alerter sur des comportements et des situations inhabituels.

La construction d'une boulangerie et le projet de déviation de la route départementale 95 seront au menu de l'année. Et l'arrivée de la fibre est annoncée. Le maire ne souhai-

tant pas voir apparaître de nouveaux poteaux, « j'ai proposé au Département d'utiliser nos anciennes canalisations d'eau potable comme fourreau. »

Christophe Guerton a remercié ses anciens élus comme Bernadette Laroche, Jean-François Legoff, Evelyne Gérard et Etienne Beauvallet.

L'élu s'est réjoui des quatorze naissances enregistrées en 2022 à Autruy-sur-Juine, un nombre qui n'était pas encore consigné dans les archives.

Christophe Guerton a ensuite donné la parole aux élus invités les uns après les autres et a ouvert le dialogue avec les administrés spontanément dans la salle. ■